

⑯ 9月30日、文化会館で東京新堀ギター・アンサンブル横芝公演が開催されました。町教育委員会と町社会教育委員が芸術文化の振興の一環として行つたもので、会場に詰めかけた300人の皆さんには、次から次へのすばらしい演奏にたどり聞入るばかり、最後の曲が終つても拍手がなりやまず、アンコールにこたえるという場面もありました。

て
宇井
芝童

行方はじめ
藤代 ゆう
秋澄むや曾勤の地へ翔ぶ旅情
海保 きみ
薄野の限なき空の青さかな
鈴木 草庵
一天の青にコスモス咲き揃う
鈴木 南知
大樹より下がりて赤き鳥瓜
戸村 静華
鳶の舞仁右門島を秋澄む日
成田栄三郎
釣竿にはしるひかりや秋澄める
(選者)土屋 栗水
無月なり去年を語りて戸を繰り
竹の秋嵯峨野に多き悲恋塚



魅了されたギター演奏



ニュースターズが優勝



秋季野球大会

優勝=ニュースターズ
準優勝=サザンクロス
三位=新島ハリケーンズ
栗山ペアーズ
(運動広場・10/19)

私のひとこと



私は、横芝町の住民となつて20年になります。

10月5日の町民体育祭では、

とても楽しい1日を過ごさせて

頂きました。時折

小雨のぱらつく中

で13のブロックが、

とても楽しい1日を過ごさせて

ふれあいの場

佐久間 栄子(木戸台)

このように、老いも若きも町民が一同に集まつて行われる秋の祭典が、これからも長く続くことを願っています。

今年から競技の内容も変わり、駆ける事に自信のない人でも運

が良ければ賞を入れる、という

ような種目もあつて庶民的でと

ても良かつたと思います。

町長さんより優勝したチームに米1俵が贈られるという綱引きでは、1回戦、2回戦、3回戦と勝ち進んできた第1ブロックと、第9ブロックが優勝を争い、1本の綱に全身の力を振り絞つての力くらべとなりました。

「米1俵がかかるつてんだから頑張つてよ」「腰

を低くして」「よいしょ・よいしょ」。

綱を引いている人

と応援団とが、一

体となつて奮戦し

た瞬間であった。

普段、家の中に

閉じ込もりがちな

主婦も、秋空の下

で大声を張り上げ

勢いいっぱい力を出

し合つたことでし

ょう。体のあちこ

ちに筋肉痛などの

後遺症を残したと

はいえ、すがすが

しい1日であつた

このようないいも若きも町民が一同に集まつて行われる秋の祭典が、これからも長く続くことを願っています。

今年から競技の内容も変わり、駆ける事に自信のない人でも運

が良ければ賞を入れる、とい

うような種目もあつて庶民的でと

ても良かつたと思います。

町長さんより優勝したチームに米1俵が贈られるという綱引きでは、1回戦、2回戦、3回戦

と、第9ブロックが優勝を争い、1本の綱に全身の力を振り絞つての力くらべとなりました。

「米1俵がかかるつてんだから頑張つてよ」「腰

を低くして」「よいしょ・よいしょ」。

綱を引いている人

と応援団とが、一

体となつて奮戦し

た瞬間であった。